

Das Kanti-Musical begeisterte

KANTI DAS MUSICAL «SUMMER NIGHTS» HAT DIE ERWARTUNGEN ERFÜLLT

Kultur muss sein, hiess es einmal mehr an der Kanti Sursee: Das Freifach Theater, der Kanti-chor, die Band sowie eine Tanzgruppe führten das Musical «Summer Nights» auf. Die Aula war viermal voll besetzt, das Publikum zeigte sich begeistert von den schauspielerischen und musikalischen Leistungen.

Zwei alte Damen sitzen bei Kaffee und Kuchen – «aber bitte ohne Haselnüsse, denn davon kriege ich ...» – und erinnern sich an ihre Jugendzeit. Die witzigen Dialoge der keifenden Frauen bilden den erzählerischen Rahmen der Aufführung «Summer Nights» an der Kanti Sursee. Es basiert auf dem Musical «Grease» von Warren Casey und Jim Jacobs, das auch dank des gleichnamigen Hollywoodfilms bekannt ist.

Die Sommerliebe dauert an

Danny und Sandy verliebten sich in den Sommerferien am Strand. Aus der kurzen Ferienliebe kann plötzlich mehr werden, da Sandys Familie nun doch nicht nach Australien zurückkehrt. An ihrer neuen Schule, der Rydell High School, wird Sandy sogleich von Frenchie und den anderen Pink Ladies in ihren Kreis aufgenommen. Bald trifft sie auch wieder auf Danny. Doch vor seinen Kollegen von den T-Birds gibt Danny den allzu coolen Typen, und Sandy ist gekränkt. Zwar freunden sich die beiden wieder an. Doch am Tanzwettbewerb gewinnt Danny ausgerechnet mit seiner Ex-Freundin den Cha-Cha-Cha. Erst nach einem misslungenen Date im Autokino und einem waghalsigen Autorennen finden Danny und Sandy endlich wieder zusammen.

Überzeugende Hauptrollen

Elia Häfliger und Jamie van Duuren zeigen in den Hauptrollen ein überzeugendes Spiel, ebenso die anderen Schülerinnen und Schüler des Freifachs Theater. Neben den bekannten Szenen präsentiert die Troupe von Regisseur Dieter Ockenfels auch stillere Momente, die die emotionale Unsicherheit und Zukunftsängste der Jugendlichen illustrieren. Dazwischen geben der Kantichor und die Band unter der musikalischen Leitung von Mario Thürig und Gerhard Unternährer die eingängigen Songs wie «Summer Nights» oder «You're the One that I want» zum Besten, wobei vier Solis-



Neu entflammte Liebe zwischen Sandy (Jamie von Duuren) und Danny (Elia Häfliger).

FOTO DAVID LIENERT

ten abwechselnd den Lead übernehmen. Ein weiterer Höhepunkt sind die Tanzeinlagen, die einige Schülerinnen selbst entwickelt und einstudiert haben.

Dekor auch selber gemacht

Theatergruppe, Chor, Band und Tänzer boten ein Gesamtkunstwerk mit dem notwendig ironischen-angenzwinkernden Unterton. Für das stilgerechte 50ties-Dekor sorgten Gymnasiasten des Schwerpunktfachs Bildnerisches Gestalten bei Christian Stucki.

RAFFAEL FISCHER

3388 Vorstellungen

ERFOLGREICH «Grease» ist der Titel eines Musicals von Warren Casey und Jim Jacobs, das 1971 zunächst als fünfstündige Amateurproduktion in Chicago und am 14. Februar 1972 dann am Broadway im Eden Theater Premiere hatte. Mit 3388 Vorstellungen lief das Musical in verschiedenen Theatern am Broadway insgesamt siebeneinhalb Jahre.

RED